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Gentilissimo Signor Sindaco, Onorevole dottor Roberto Ammatuna, 

Signor Presidente del Consiglio Comunale, Dottoressa Quintilia 

Celestri, signori assessori, consiglieri comunali, dirigenti e personale 

del comune di Pozzallo, grazie per la calorosa e familiare accoglienza 

nella solare e bella città di Pozzallo. 

Vi sono grato per le parole che mi sono state rivolte e per la 

condivisione del vostro servizio alla città e a tutti coloro che arrivano 

a Pozzallo dal mare e dalla terra. So bene che siete un popolo 

laborioso che fate tanti sacrifici, per la spiccata vocazione marittima. 

Per dare un futuro ai vostri figli affrontate le onde del mare e vi 

imbarcate per lunghi mesi, lontano dai vostri affetti ma col cuore nella 

vostra città e nelle vostre famiglie. Tanti figlie e figli di Pozzallo sono 

emigrati in America e in altre parti del mondo per dare speranza alla 

vita; a loro giunge da qui il nostro affetto e la paterna benedizione 

del vescovo. L’accoglienza che hanno ricevuto i pozzallesi nel mondo, 

in questi ultimi anni l’avete ricambiata con l’accoglienza fraterna di 

tanti nostri fratelli e sorelle giunti nelle coste del nostro mare con 

imbarcazioni di fortuna, per tentare l’ultima possibilità di esistenza. 

Siete un vero porto di mare che accoglie tutti.  Il vostro cuore che 

conosce le lacrime del distacco dalla terra natia e il pericolo di essere 

in balia del mare, è capace di abbracciare e dare sollievo alla 

sofferenza: per questa testimonianza di umanità e di vangelo vivo vi 



ringrazio a nome della Chiesa. Grazie perché avete spalancato le porte 

a Cristo, senza lasciarvi frenare dalla paura della diversità. 

Questa terra ha dato i natali ad un grande profeta del nostro tempo, 

il sindaco santo di Firenze, il Venerabile Giorgio La Pira, 

rappresentante di spicco del cristianesimo sociale, che ha promosso il 

dialogo politico, la pace tra i popoli, l'ecumenismo, la carità e il 

rispetto della dignità umana. La sua testimonianza di vita politica è un 

faro di luce per questa città, un tesoro prezioso da custodire e imitare. 

La carità politica come la forma più alta di servizio all’uomo e alla casa 

comune; la politica come risposta alla vocazione per adempiere la 

chiamata di Dio a servizio della pace, della fraternità dei popoli. Se il 

pensiero politico di La Pira fosse ascoltato avremmo una società unita 

e solidale. Dobbiamo lasciarci illuminare dalla profezia di questo santo 

pozzallese per creare stili di vita e di società più umani e più attenti ai 

deboli e ai fragili.  

La città di Pozzallo è circondata da un mare splendente che rivela 

l’attrazione turistica facendo diventare il territorio meta di tanti 

visitatori, ed ha un porto che la rende cuore del Mediterraneo da 

diversi secoli. Questa opportunità sia occasione di creare processi 

virtuosi e lavorativi per le nuove generazioni, permetta a tutti di poter 

vivere dignitosamente, nella legalità e nella pluralità delle iniziative. 

Le tradizioni religiose della città, il venerdì santo scorso ho partecipato 

alla processione serale del Cristo Morto e dell’Addolorata, le quattro 

parrocchie presenti nel territorio, i sacerdoti e le comunità che 

guidano, sono segno vivo di una presenza che vuole contribuire in 

modo determinato alla crescita della città e al percorso educativo delle 

giovani generazioni. La collaborazione proficua di tutti permette un 

lavoro sinergico a beneficio dell’intera cittadinanza. Abbiamo a cuore 

il bene dell’uomo e di ogni persona per la quale siamo chiamati a 

rendere testimonianza della speranza e della gioia che c’è in noi. 

https://it.wikipedia.org/wiki/Cristianesimo_sociale
https://it.wikipedia.org/wiki/Pace
https://it.wikipedia.org/wiki/Ecumenismo


Siamo chiamati a collaborare insieme tutti, cari amici, per poter essere 

in questa città una torre, come la storica e imponente Torre Cabrera 

costruita per difendere la zona dalle incursioni dei pirati, essere un 

baluardo di difesa contro il male, l’illegalità e tutto ciò che diventa 

dipendenza e non permette alle persone di essere libere. In questo 

cammino dobbiamo camminare insieme per poter reggere i più 

bisognosi e ridare speranza a tutti. 

La Madonna del Rosario e San Giovanni Battista benedicano Pozzallo 

e tutti i pozzallesi perché siano segno di comunione e di fraternità per 

tutti. Grazie di cuore. 

https://it.wikipedia.org/wiki/Pirateria

